



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Dévoilement de la nouvelle bibliothèque de Sainte-Martine

Sainte-Martine, 27 septembre 2017 – C'est avec fierté que la Municipalité de Sainte-Martine dévoilait, le 26 septembre dernier, ses nouveaux espaces culturels situés dans l'Édifice de Comté (164, rue Saint-Joseph).

Cet immeuble municipal à caractère patrimonial a été rénové pour y accueillir le musée et la bibliothèque, en plus d'offrir des lieux de réunions ou d'activités pour les comités et organismes locaux qui ont des besoins ponctuels.

Ce projet a permis de restaurer un actif qui présentait un important déficit d'entretien, tout en améliorant son accessibilité universelle et sa performance énergétique. En créant un lieu de promotion de la culture s'adressant à toutes les générations de citoyens, la Municipalité désirait également augmenter la fréquentation de ce bâtiment patrimonial. Au terme de l'exercice, le bilan financier s'avère très positif, puisque les montants investis se sont avérés inférieurs à ceux originalement prévus.

« Le projet est un succès à tous les points de vue. L'importance accordée aux aspects de développement durable, manifestée dans la conception et la réalisation des travaux, ainsi que la gestion efficace de l'ensemble du projet se traduisent au final par des améliorations notables à des coûts inférieurs à ceux originalement prévus. Ceci nous permet d'affirmer qu'il s'agit d'une réalisation conforme en tous points aux orientations de notre planification stratégique 2017-2021. Je suis convaincue que tous nos citoyens sauront apprécier la qualité de nos nouveaux espaces culturels et les services qui y seront rendus. Un lieu agréable, convivial et inclusif qui n'attend qu'à être approvoisé par tous les citoyens et les employés. » affirmait la mairesse de la Municipalité, Madame Maude Laberge.

-30-

Source : service des communications de Sainte-Martine, 450 427-3050

<http://www.municipalite.sainte-martine.qc.ca>